



LEGIÓN DE MARÍA

SENATUS DE MADRID • Boletín número 783 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID
Teléfono 91 531 22 97 • senatusmadrid@gmail.com • legiondemaria.net

CAMINO DE EMAÚS

Este pasaje evangélico es muy conocido y se lee en una de las misas de los primeros días de Pascua. ¿Cuántas veces en nuestra vida hemos hecho ese camino de Emaús?. Como aquellos discípulos hemos vuelto a casa con ese “parecía” que iba a ser diferente, que se cambiaría a mejor, que lograríamos... Como entonces Jesús se hace el encontradizo y con paciencia nos va explicando: ¿acaso no sabíais que era necesario?

Jesús nos sale al paso cada vez que volvemos la mirada hacia Él. Y de forma especial cada vez que llevamos el cansancio, el “creía que” a la Eucaristía. Ahí nos espera Jesús Resucitado.

En la Eucaristía, renueva tu deseo de creer en Jesús, de alimentarte del pan de vida eterna. Da gracias con sencillez por todo lo que El hace en tu vida, lo entiendas o no. Pídele que renueve su Espíritu en ti, pídele... todo lo que sabes necesario y todo lo que El vea necesario para ti.

Como dice el Manual en el cap. 8, p.1 “A la misa, pues, ha de recurrir el legionario que desee para sí y para otros, copiosa participación en los dones de la Redención. Si la Legión no impone a sus miembros ninguna obligación concreta en este particular, es porque las facilidades para cumplirla dependen de muy variadas condiciones y circunstancias. Mas, preocupada de su santificación y de su apostolado, la Legión les exhorta, y les suplica encarecidamente que participen en la Eucaristía frecuentemente -todos los días, a ser posible-, y que en ella comulguen.”

Es importante descubrir este gran tesoro: La Eucaristía es el centro y la fuente de la gracia, y por ello, debe ser la clave del esquema legionario. La actividad más ardiente no tendrá valor alguno si olvida por un momento que su principal objetivo es establecer el reino de la Eucaristía en todos los corazones. Porque de esa manera se cumple el fin para el cual Jesús vino al mundo. Ese fin fue comunicarse con las almas para poder hacer de todas ellas una sola cosa con Él. El significado de esa comunicación es principalmente la Sagrada Eucaristía. «Yo soy el pan de vida que ha bajado del cielo. El que coma de este pan vivirá para siempre; y el pan que yo he de dar para la vida del mundo es mi propia carne» (Juan 6, 51-52).

El Jesús que otros admiran, lo poseemos nosotros vivo siempre en la Eucaristía, se pone a nuestra libre disposición, se nos da como alimento espiritual. Vayamos, pues, a Él, y sea Él nuestro pan de cada día. (Manual cap.8, p.3).

Hagámoslo sabiendo que Él, pudiendo hacer todo, se hizo niño primero y víctima en la cruz después por cada uno de nosotros. Siempre junto a María, pidiéndola nos haga ver ese gran misterio y así admirarlo y valorarlo sinceramente, pues siendo todo poderoso se nos da bajo la forma de un pequeño trozo de pan que obra, si el que se acerca lo hace con el corazón limpio y abierto, todo un milagro. Dejémonos transformar por quien es puro amor.

Y cuando podamos, hagamos una visita, participemos en la adoración. Esto también se nos indica en el Manual cap.37 p.13: Las leyes litúrgicas establecen que la sagrada Eucaristía se mantenga en las iglesias con el máximo honor y en el lugar más importante. Los fieles no dejarán de hacerle una visita siempre que puedan. Esta visita es una prueba de gratitud, una muestra de amor, la observancia de la debida adoración a Cristo nuestro Señor presente en la sagrada Eucaristía» (Mistérium Fidei, 66)..



Equipo del Boletín

Reunión del Senatus - marzo/2024

Praesidium "Virgen Fiel". Informe. Informe N° 4: socios activos 4 (1 en prueba) auxiliares 8, tienen D.E. *Trabajos:* visitas domiciliarias y residencias de ancianos; colaboran en "pesca joven" y en la parroquia. *Difusión:* a nivel personal y en la parroquia. *Proyecto:* realización de un cursillo de Ministro Extraordinario de la Sagrada Comunión desde el que podrán abrir puertas en las visitas a hogares. *Comentarios:* Se les felicita por su constancia. El D.E., les apoya en todo y asiste a la junta completa.

Curia "Presentación de Nuestra Señora" de la Línea de la Concepción. Informe N° 40: La curia cuenta con 9 Praesidia de adultos, sumando 82 socios activos (4 en prueba), 15 pretorianos; 95 auxiliares, 3 adjutores. Realizan visitas a residencias, enfermos y personas solas. Llevan la Comunión a enfermos. Catequesis de Comunión y Confirmación. Contactos. Llevan la capilla de la Virgen a las casas y participan en actividades parroquiales. *Proyectos:* Difusión a nivel de Curia y animar a la asistencia a Curia. *Comentarios:* Desde la pandemia el equipo de oficiales está incompleto. Hay falta de asistencia a las reuniones de la curia, posiblemente debido a la distancia entre los miembros. Se ha de cuidar las asistencias pues la Curia es el punto de encuentro que evita desvirtuarse y fomentar el contacto con los praesidia.

Curia "Virgen de los Reyes" de Sevilla. Informe N° 32: La curia cuenta con 4 praesidia, 29 socios activos, 19 pretorianos, 45 auxiliares y 7 comunidades religiosas, adjutores. La PPC, realizada en junio, congregó a hermanos de Brasil, Cuba, Irlanda, EE. UU. y diversas regiones de España, enriqueciendo la visión de la Legión de María. Este encuentro fortaleció la labor evangelizadora, por lo que han retomado los contactos en la calle y han comenzado un acompañamiento a internos en la cárcel. Atienden a discapacitados, enfermos y personas mayores con visitas y llamadas domiciliarias. Catequesis. Rezo del rosario en residencias y parroquias *Proyecto:* Fortalecer la formación de los praesidia. *Comentarios:* se destacó el interés en el trabajo penitenciario, y el valor de la oración, resaltando el número de pretorianos y comunidades religiosas. El D.E. les atiende muy bien. Es una buena Curia. Se les felicita.

Carta de nuestro corresponsal hno. Noel: El Hermano Noel nos recuerda el honor y compromiso que implica asumir el cargo de secretario, siguiendo el ejemplo inspirador del anterior corresponsal del Senatus, el Hermano John Murray, Q.E.P.D., cuya dedicación perdura en nuestra memoria.

En relación a los informes presentados:

Destaca en el Praesidium Columna de Fuego el loable deseo de intensificar el reclutamiento de nuevos socios activos. Se enfatiza la importancia de invitar a participar a los nuevos legionarios, guiándolos en el proceso de integración sin preguntarles directamente si desean realizarlo, se les dice que van a enseñarle cómo es el trabajo legionario, preparando los temas de diálogo e invitándole a participar en él.

Por su parte, la Curia María Medianera lleva a cabo una labor admirable en la iniciación cristiana de un ex testigo de Jehová. Este trabajo refleja el espíritu inclusivo y evangelizador de la Legión de María, destacando la relevancia de invitar a otros a unirse a nuestra fe con amor y respeto.

En la Curia Madre de la Iglesia (Jaén), se reconoce el valioso aporte del Director Espiritual, fundamental para el crecimiento y fortalecimiento del praesidium. Además, se resalta la importancia de retomar y agregar nuevos trabajos, buscando atraer a nuevos socios y responder a las necesidades de la comunidad con apostolados variados.

En la carta del Hermano Noel, se subraya la importancia de llevar a la práctica los objetivos acordados en los congresos, así como el valor del trabajo de extensión y la perseverancia en la invitación a otros a unirse a la Legión. Su mensaje nos alienta a continuar con entusiasmo y dedicación en nuestra labor apostólica.

Que la Virgen María nos guíe en nuestro camino y nos fortalezca en nuestra misión

ALLOCUTIO

“EL ACIES”

P. Carlos Melero
D.E Senatus Madrid

El Acies siempre nos recuerda el anuncio del arcángel Gabriel a María. Es el misterio del Hijo de Dios que se hace hombre en sus entrañas virginales. Recordamos el sí de Cristo y de María, y nos unimos a ellos de manera misteriosa para la realización del plan de salvación establecido por el Padre. Es el día en el que renovamos nuestra consagración a la Virgen con el deseo de ser dóciles al Espíritu Santo para vivir y obrar con María y como María, sirviendo al misterio de la Redención.

En el plan de Dios, la entrega de Cristo y de María están unidas para que se realice la obra de la Redención a lo largo de toda su vida. Desde la Encarnación hasta la Cruz, Cristo y María viven su comunión de amor al servicio de la Redención. Esta comunión de amor se prolonga en la Resurrección y Ascensión de Cristo para que sea eterna, y alcanza al sí de María para llevarlo a la eternidad en su Asunción en cuerpo y alma a los cielos.

Este sí de María, unido y subordinado al sí de Jesucristo, nos pone delante la entrega total de Jesús y María, a la que nos unimos con nuestra consagración a María, y por medio de María, a Jesús. Estas palabras de la consagración: *soy todo tuyo y cuanto tengo tuyo es*, son un eco en la vida la Iglesia de las palabras de la alianza de Dios con su pueblo elegido: *vosotros seréis mi pueblo y yo seré vuestro Dios*.



En la historia de la salvación, estas palabras de la alianza de Dios con Israel se repiten en los profetas y en los libros sapienciales. El mismo Cantar de los Cantares las recoge con significado nupcial: *mi Amado es para mí y yo soy para mi Amado*. Los místicos, en especial Santa Teresa de Jesús y San Juan de la Cruz, han sabido recoger estas palabras de amor esponsal a Cristo para escribir bellas poesías de gran inspiración. Recordamos con agrado esta poesía de Santa Teresa de Jesús: *Vuestra soy, para Vos nací, ¿qué mandáis hacer de mí?*

La alianza de Dios con su pueblo Israel alcanza su perfección y plenitud en la Nueva Alianza de Cristo con la Iglesia sellada en su Sangre, que renovamos en el Memorial de la Eucaristía. Esto es lo que queremos rememorar para vivirlo en su verdad con la consagración a María que renovamos en el Acies. María es la figura perfecta de la Iglesia. Su entrega fiel es el modelo ejemplar que crea en nuestros corazones esta entrega de amor total a Dios por medio de Cristo. Vivimos la alianza con Dios en Cristo con la gracia de unirnos a María, nuestra Madre y Medianera de todas las gracias.

El Acies siempre lo celebramos unido a la celebración de la Eucaristía. La Eucaristía es el memorial de la Última Cena, donde fue instituida la Eucaristía; y el memorial de la Cruz de Cristo, donde se selló la Nueva y Eterna Alianza de Cristo con los hombres redimidos por su amor. La Eucaristía es el banquete nupcial que anticipa las bodas eternas de Cristo con su Esposa, toda ella embellecida y santa, sin mancha ni arruga, como lo es su figura perfecta, la Mujer revestida del Sol que pisa la cabeza de la serpiente y está coronada de doce estrellas.

Cristo y María siempre unidos en un sí permanente en el tiempo penetran en la eternidad para que su sí sea eterno para nuestra salvación y santificación. Esta es la verdad de la alianza, del amor fiel y de la fe llena de amor que se vive en comunión de amor con Dios. Nuestra consagración a María quiere unirse a este sí de Cristo y su Madre, perfeccionado en el tiempo y en la eternidad. Un sí a la alianza de Dios.



SE FUERON A LA CASA DEL PADRE

- Hna. Ana Rosas. Extraordinaria legionaria que ha sido fiel más de 50 años, pasó por todos los cargos de la Curia Ntra. Sra. de la Victoria de Málaga, siendo presidenta varias veces. Persona de gran valía, humilde y entregada
- Hna. Asunción Cervero, a la edad de 103 años. Durante más de seis décadas en la Legión de María, conoció a su fundador, hno. Frank Duff. Corresponsal, colaboró en la composición del Boletín del Senatus, en la traducción del manual al español. Destacó como legionaria humilde y entregada, en silencio, en todo lo que se le pedía, respondiendo al gran amor que profesaba a María, nuestra Madre. En sus últimos años siguió siendo fiel al espíritu legionario como auxiliar. Un buen ejemplo para todos.



Punto de atención

“EXPLORATIO DOMINICALIS”

Hna. M^a Teresa Horcajo
Presidenta del Senatus

En el cap. 40 p. 10 del Manual se recoge todos los detalles sobre la “Exploratio dominicalis”. Es una llamada al anuncio del evangelio a las personas que tenemos fuera de nuestro ámbito parroquial. Una experiencia misionera organizada por el praesidium a un lugar elegido de antemano, algo distante del habitual, aunque no muy lejano para no perder mucho tiempo en el traslado. El trabajo realizado en la Exploratio Dominicalis puede ser el trabajo legionario de esa semana y se informa en la próxima junta del praesidium.



Es un proyecto de praesidium, aunque se puede invitar a otros legionarios o incluso realizarlo entre dos praesidia, si no son muy numerosos, lo importante es que participen todos los hermanos. La misión evangelizadora es la que impulsa la Exploratio, pero también todo el praesidium se verá enriquecido por esta empresa y para algunos hermanos, que no les es posible participar en una PPC, puede ser un modo de saborear ese espíritu misionero legionario.

Pedimos a todas las curiae de nuestro Senatus, que exhorten a sus praesidia a llevar a cabo una Exploratio dominicalis cada año. Empecemos en este tiempo de Pascua, proclamando el gozo de ser resucitados con Cristo.

NOTICIAS

➤ BOLETÍN DEL CONCILIUM ENERO 2024

La organización de los Congresos de la Legión de María 2024-2025 se resaltan como un elemento esencial para el fortalecimiento de los principios fundamentales de la Legión. Destaca la importancia de la preparación previa, incluida la consulta con consejos superiores y la difusión anticipada del programa. Además, se alienta la participación de representantes de consejos superiores y la promoción activa entre los legionarios.

Están disponibles los escritos de Frank Duff en línea, invitando a su lectura y difusión global.

Y se anuncia la traducción al español de la revista María Legionis para atender a la creciente comunidad de habla hispana en los Estados Unidos, destacando el compromiso de los legionarios del Senatus de Houston en este proceso.

- Nueva página web del Senatus de Madrid **legiondemaria.net** donde puedes encontrar información de Legión de María, boletines del Senatus y del Concilium, libros, calendario de eventos...